



懇親会での中華人民共和国駐大阪領事館孫曉珊副領事あいさつ

25ヶ月連続会員増で
府連大会開く

府連通信
大会特集号

2017年7月号
日本中国友好協会
大阪府連合会
〒530-0012

大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: info@
jcfaosaka.org
http://
jcfaosaka.org/

支部活動や文化活動 百科検定を論議

七月一日大阪グリーン会館で、四八名が参加して、第六三回府連大会が開催されました。この一年、中国への関心に応え、府民の中に日中友好を広げるための不再戦活動、友好交流活動にとりくみ、新たに六一名が入会され、二五ヶ月連続増勢の中で開催されました。

李天然総領事からのノツセーリシが紹介されました。大会には来賓として、日本共産党辰巳孝太郎参議院議員と日中兵庫県連前田清会長、日本・コリア協会大阪飯田光徳理事長があいさつされました。各種報告と討論、新役員の選出、大会宣言と特別決議が採択され閉会しました。

「学習を基礎に、豊かな日中友好運動」を合言葉に、「外に打つて出る」活動を広げ、共感する仲間を増やし、不再戦平和の誓いを基本にした日中両国民の草の根レベルでの交流を深めることになりました。

が発言し、活発な議論が行われました。日中不再戦活動では、昨年十二月開催された「南京の記憶」を今につなぐ「ついで」成功に続き、今年十一月の「八〇年目の南京」のつどいを成功させる意義を確認しました。

い部分に、カツ
つて、しきが
しよう

メッセージ三〇団体・政党から頂きました

てんぐ) ばかり染和紙を
薄く漉き、やわらかな
色合いに手染めし、貼
り重ねて織細な色調を
表現します。

団扇の周りは白いも
のが出るように表現し、
うちわを引き立ててい
ます。近藤先生の指導
と、材料のきめ細かい
調達で、素晴らしい涼
表現出来たのではないで
か。

(平松悦雄)

うちわをきる やわらかな出来栄え

など日中友好を願う団体との共同のとりくみが前進しました。中国帰国者センターなど帰国者との交流もさらに深まっています。「支部活動の五原則」に基づく豊かな日常活動と工夫、新しい支部づくりに向けた取り組みや決意が披露されました。女性部の活動再開には新たな飛躍への大きな期待が寄せられています。

四〇周年を迎えた太極拳普及活動、中国「百科検定」を柱に広がりを見せた学習活動、中国人（外国人）旅行者の増大への対応の方など、多彩な活動報告は大会参加者を大いに励ます

会長 渡辺武、副会長 小林徳子、山本恒人。
理事長 松尾豊。副理事長 片山英徳。事務局長 近藤好幸。事務局次長 澤野井公夫。
常任理事 浅田美奈子、石井勉、恒岡正勝、平松悦雄、松原弘太郎、松原弥寿夫。

理事 浅田勝美、荒崎博、上村康夫、尾中妙子、熊原元直、要山俊子、早乙女実、坂手日登美、高橋朗、辻弘樹、土井一正、西脇義彦、登り山和希、藤崎光子、前田尋、森西武志。

会計監査 伊藤滋高、西本博文。
顧問 石川元也、藤後博巳。
参戸 西村成雄、細見茂、村田はな子

中華人民共和国	駐大阪総領事	医協会、新日本婦人の会
李 天然	日本共産党衆議院議員	大阪府本部、安保破棄・諸要求貫徹大員
宮本たけし、清水ただし、	参議院議員	日本国民救援会大阪府本部、大
山下よしき、たつ	みコータロー、大門みきし、府	阪市をよくする会、原水爆禁止
常任委員 わたなべ結、	日本共産党大阪市会議員団	大阪府協議会、日本科学者会議
団長瀬戸一正（敬称略）	大阪支部、道修商事株式会社	大阪実行委員会、大阪平和委員会、
進歩と革新をめざす大阪の会	代表取締役 赤崎辰也、	日本中国友好協会、
（大阪革新懇）、明るい民主大	全大阪労働組合総連合、大阪府立高等学校教職員組合、門真市	宮城県連、滋賀県支部、福岡県
阪府政をつくる会、大阪アジア・	職員労働組合、大阪自治体労働	連合会、都城支部、京都府連合
アフリカ・ラテンアメリカ連帯	組合総連合	会、奈良支部（敬称略・順不同）
委員会、非核の政府を求める大		
阪の会、大阪商工団体連合会、		
大阪民主医療機関連合会、大阪		
府保健医協会、大阪府歯科保険		
メッセージ有難うございました。		

盧溝橋事件から八〇年西区で宣伝

日本中國友好協会は、月七日（盧溝橋事件）から九月十八日（柳條湖事件）までを「不再戦・平和友好期間」として、全国各地で、街頭宣伝や記念集会・学習会などに取り組んでいます。

今年は「盧溝橋事件」から八〇年の節目です。東京では、国会前で「日中戦争開始の日・ミニ集会」が行われまし



区九条駅前で「盧溝橋事件八〇周年—歴史の真実に向き合い九条改悪を許さない声を—」のビラ100枚を配布しました。

六月一五日から韓・中・露の三国を歴訪した。北朝鮮の度重なるミサイル発射実験、米空母配備と自衛隊の参加という緊迫した情勢の中での旅であった。韓国では、北朝鮮との非武装地帯を訪れた。韓国軍の兵士が配置されていたが、なぜか緊迫感は感じられなかつた。むしろゆつたりしたゆとりに満ちていた。騒いでいるのはトランプと安倍首相だけではないのか。

北朝鮮の軍事的挑発は許せない。しかし、軍事力対軍事力では可も解決しなや。



帰国しての感想

北朝鮮の軍事的圧力は許せない。しかし、自らは大量の核兵器を保有するなど、そ

車内放送が聞こえます。

『车站到了。下车的乘客们，请注意。（バス停につきました。）』

下車されるお客様はご注意下さい。』この駅で降りたいのに混んでいて出口まで人がいっぱい。困りました。こんな時、大きな声で「**让！让！**」

この一言で通路を開けて通してくれます。「让我过去！（通して下さい！）」の究極の省略形です。「我下车，请你让我过去！（おります、すいません、通して下さい！）」なんて丁寧に言つてたら乗り過ごして（坐

中国語講座無料入門レッスン

- 第1回 9月25日(月) 10:00~11:30
第2回 9月25日(月) 18:30~20:00
第3回 9月30日(土) 10:00~11:30

会場：日中友好協会中国語教室（初心者の方）

北区芝田2-3-19 東洋ビル本館 205

十月から107期中国語教室が始まります。お知り合いの方を紹介してください。九月には入門レッスン、無料体験も開催されます。ぜひ一度、体験してみてください

春から始まつた106期はかろうじて現状を維持しました。休学者を上回る新入生を迎えた。紹介によるものが大きな割合を占めています。中国語を学ぶことは「言葉を学び、中国文化に触れる」にとどまらず、財政的には大阪府連の豊かな友好活動を支える大きな柱になつ

府連大会終了後の懇親会に領事館から副領事の孫さんとアタッシュの朱さんが参加されました。片ぐるしい挨拶は抜きにしてほしいとのこと。そこで会場から質問を受けるという形のくつろいだ自己紹介になりました。会場からの中国語での質問に大変感動され、驚いていました。中国語で話しかけられると、その温かいおもてなしに本当にうれしくなるとのこと。中国語教室の生徒さんが本領を發揮する一幕でした。大家一起來学中文！

一緒に中国語を勉強しましょう

今年は「盧溝橋事件」から八年の節目です。東京では、国会前で「日中戦争開始の日・ミニ集会」が行われました。大阪府連合会と西支部は

七月十 た 中国語
てきました。

ビラの内容に感動し

かりしかりどりは満せていた
騒いでいるのはトランプと安倍

若い女性運転手がにこやかに手を振つて、れ之。私は、つ。

大きな声で「让！让！

実践中國語 「让我过去！」 究極の省略形